

Am Mittwoch, 15.12.2021 haben wir gemeinsam das Theaterstück „Alice im Wunderland“ im Theater Trier besucht.

Wir haben uns sehr gefreut, dass die Vorführung stattfinden konnte und uns zu Fuß auf den Weg gemacht. Im Theater haben Alice, das weiße Kaninchen und andere fantastische Figuren uns mit ins Wunderland genommen.

Es war ein schönes Erlebnis, an dem wir auch dank der Unterstützung unseres Fördervereins gemeinsam als Schulgemeinschaft teilhaben durften. Ein kleiner Lichtblick in einer Zeit, in der wir doch auf vieles anderes verzichten müssen.



